道路の異状を見つけたら

~ 道路緊急ダイヤル #9910 ~

8月1日(水)、二戸国道維持出張所職員により岩手町にある 道の駅「石神の丘」にて道路異状時の緊急連絡先が記載され たチラシの配布を行い、ドライバーへ道路の維持管理へのご協 力をお願いしました。

同時に岩手町交通安全協会関係団体及び岩手警察署員な ど30名と協力し、夏の交通事故防止運動の一環である「めざま し作戦」が行われ、道の駅に立ち寄ったドライバーに対し、シー トベルト・チャイルドシート着用の徹底など交通安全意識の向上 を呼びかけました。

訪れたドライバーからは「暑い中、皆さんが頑張って呼びかけ しているんだから、私たちも守らないと。」と、安全運転への意識 を新たにしていました。



24年8月10 日

・全国どこでも利用可

•24時間受付、通話料無料



道路緊急ダイヤルの利用方法

- ①局番なしの【#9910】〜ダイヤル
- ②音声ガイダンスに従い道路の選択(高速道or一般道)
- ③道路異状の内容をお知らせ下さい
 - ※場所・内容・程度・発見時刻を分かる範囲でお知らせ下さい。
 - ※運転中の通話は禁止されています。安全な場所に停車してからおかけ下さい。



国・県・市町村・建設業関係者、総勢60名以上が参加

北の道クリーンキャンペーン

道路の清掃活動を行いました

~ きれいな道路で運転視野も良好に ~

8月8日(水)、(社)岩手県建設業協会二戸支部主催の 「北の道クリーンキャンペーン」に参加しました。このキャン ペーンは(社)岩手県建設業協会二戸支部と国・県・市町村 道の管理者で、岩手内陸北部の道路を清掃し、日頃から利 用している道路に感謝し、きれいな道路でお盆を迎えようと 行われている活動です。

私たち出張所職員は、国道4号一戸町鳥越地区の清掃活動を行いまし た。集まったゴミの半分は駐車帯からで、そのほとんどがタバコの吸い殻や 空き缶、ペットボトルで、故意に捨てられたと思われる物でした。

約2kmの距離を清掃しましたが、集まったゴミは4袋。なお、今回の清掃 活動によって集められたゴミの総量は95袋でした。

今回の清掃により、きれいになった道路がいつまでも保持されるよう、道路 を利用する一人ひとりのご配慮ある利用をお願いします。また、私たちもパ トロール等にて道路の維持管理に努めて参ります。



今回の号では、今月が道路ふれあい月間ということで、この2つの記事をとりあげました。観光やこれから迎えるお盆 の帰省等で長時間の運転をする機会があると思います。夏場は暑さで疲労がたまりやすく、昼食後の時間帯に正面衝 突事故や単独事故が多く発生しているそうです。車を運転する時は、自動車の運行前点検の他にもご自分の体調状 態もしっかりチェックし無理のない運転を心がけましょう。(N)